

Der Vorsitzende berichtet aus dem letzten Ausschuss für Soziales, Sport und Integration. Dort hat die FDP einen Antrag gestellt, dass ein Koordinator zu benennen ist, der Asylbewerber und Ehrenamtliche zusammenbringt. Er könne sich gut vorstellen, dass es ähnlich wie bei der „Hilfsbörse“ ein „Aufsichtsgremium“ gäbe, das je ein Mitglied pro Ratsfraktion benennt und den Koordinator unterstützt.

Des Weiteren hat die Ökumenische Initiative einen Antrag bei der Stadt gestellt bzgl. eines höheren Zuschusses. Einige der Ausschussmitglieder wollten das Angebot näher betrachten, um sich ein Bild von der Arbeit zu machen. Herr Winterhagen ist der Meinung, dass die Angebote überdacht werden müssen, da Senioren heute andere Ansprüche haben.